

# Solo uno más...

escrita por: V.E.

---

Había una vez una niña llamada Alicia, era rubia con los ojos marrones y le encantaba la astronomía, vivir en Barcelona pero alejada de la ciudad. Una noche estaba viendo una lluvia de estrellas fugaces, pero había una que le llamaba mucho la atención era roja y grande, pero parecía que se acercaba mas y mas hasta que se chocó contra el suelo. Alicia rápidamente fue a ver lo que era y, resultó ser un dragón, con la cabeza y cola verdes y el cuerpo rojo. La niña le pregunto ¿ Estas bien, de donde eres porque de aquí seguro que no ? El dragón dijo: De otro planeta... Alicia dijo: ¿Pero porque te fuiste de tu planeta? Porque estaba haciendo un viaje de vacaciones exótico por algunos sistemas solares bastante primitivos, cuando me choque con un satélite y me desmayer. ¡Ah! Si tambien se me pego esta cosa. ¿Me la puede quitar? Dijo el dragón confuso. Alicia sabía que eso era del gobierno y vieron a un extraterrestre y sus científicos les harán pruebas muy dolorosa Alicia le quita la cámara y la rompe mas de lo que está y va a su casa a pensar sobre cómo devolver a su nuevo intergaláctico amigo.

¿Alicia pensando y pensando dijo: No tienes algun aparato para teletransportarte o algo asi? El dragón seriamente le dijo: Eso son vuestros estereotipos, son muy ofensivo pero... Si tengo uno. Alicia dijo: ¿Y no lo puedes usar? El dragón le dice que está roto y el único material que se necesita para arreglarlo, se encuentra bajo el mar, ese material era coral blanco que solo crece en el mar Mediterráneo. Alicia dice: Ahora que pienso mañana en el acuario hay una exposición de corales de colores, podría ir con mi familia y coger un poco de coral blanco sin que nadie se entere.

AL DÍA SIGUIENTE, EN EL ACUARIO...

En la exposición estaban con un guía, que este les enseñaba los corales que estaban en vitrinas con agua. Entonces Alicia idea un plan que es el siguiente: mientras todos siguen al guía y todos están fuera, cojera el coral blanco. Y funcionó se lo guardó en una riñonera. Al llegar a casa la niña le da el coral y el dragón unos botones de colores y se abre una puertecita que se mete el coral adentro, y sale un monton de humo, de la garra del ser. ¡Ya está, podre volver a el tour! Dijo el dragón contento.

Pero entonces por la noche el dragón ve a unos hombres trajeados y despierta a Alicia, bajan al jardín y les preguntan qué pueden hacer por ellos, los hombres duermen a la niña y empiezan a pelear con el dragón. Cuando Alicia se despierta y usa el teletransportador con el dragon, solo les dio tiempo a decirse: Vuelve cuando quieras, adios. y entonces...

Se despierta en un montón de sudor, parece que todo era un sueño, para relajarse mira las estrella, pero ve una estrella que se acercaba y era azul y era bastante diferente a la del sueño, pero es seguido por otro roja, se estrellan las contra el suelo y se están peleando, Alicia les pregunta: ¿Pero qué hacéis peleandos? El azul dice: Este dragón de aquí, está intentando hacer experimentos con migo. El rojo era igualito que su amigo del sueño, el dragón rojo dice: Bueno y que me acabas de traer a la Tierra, que rebosa de vida y de seres para experimentar. El azul le pega un puñetazo al rojo y se desmaya por el golpe. El azul le dice que ese dragón era muy malo y que tenía que tener cuidado con el. Entonces Alicia se despierta por su despertador, ahora ella estaba soñando en sueños y se vuelve a dormir...